

市長と話そう、まち育て タウンミーティング

- * 日 時 平成26年6月30日(月)
- * 場 所 北上市生涯学習センター
- * 参加者 草楓流岩手支部のみなさん
- * 市出席者 高橋市長、八重樫生涯学習文化課長

草楓流(そうふうりゅう)岩手支部は生け花のサークルです。毎月第2日曜日に生涯学習センターで研究会を行っています。当日は作品の紹介を交えながら、楽しくお話をしました。



(1) 草楓流岩手支部の活動について

小澤さん

私たちはドライフラワーなどの加工物を使わず、自然のものを使って活けています。その方がより自分の思いを吹き込めるように思えます。

これまで生涯学習センター主催の遊・YOU学園祭やJR北上駅の構内などで展示してきました。

小澤さん

会員数は一番多い時は30人くらいでしたが、現在は10人くらいです。若い方は転勤などがあり、長く続けるのが難しいようですね。

市長

草楓流の皆さんには今までの大きなイベントでおもてなしを演出いただきありがとうございます。



40周年記念花展
平成22年 みちのく民俗村

市長

最近は雇用形態も変わってきており、なかなか余裕も少なくなっているのかかもしれません。

(2) 作品の展示

小澤さん

もっと若い方にも生け花という日本の伝統を学んでいただきたいとは思いますが。



及川さん

フラダンスとかいろいろな活動をしていますよね。

市長

さくらホールのスタジオなどガラス張りの場所で練習風景を公開してみてはどうですか。



市長

ええ。いすを並べて見学自由とかにしておけば、やってみようかなという人たちが出てくるのでは。

市長 8月は韓国や中国の高校生たちが集まる「日中韓アジアスポーツ大会」、9月はアジアマスターズ陸上が開催され、アジアの皆さんのが北上にいらっしゃいます。外国の方は製作過程に興味をもたれるようですし、生け花を作るところから見学できたら面白いのではないかでしょうか。

八重樫生涯文化課長：
生涯学習センターのホールでも四季
折々の展示を行っていまして、今日も七
夕に向けて笹竹を運んできたところです。
講習会の後に作品を展示してはいかが
でしょうか。

小澤さん

日頃お稽古をしていると、「なんて上手
に活けたんだろう」と埋もれさせるのが
もったいないと感じる作品がありますの
で。

八重樫生涯学習文化課長
ではぜひ展示しませんか。

7/14(月)から16(水)まで生涯学習センターで作
品を展示しました！！



今後も作品を展示していただきます
ぜひご覧ください